



運動会 1年生パワー炸裂！

6月5日（水）、さわやかな風と澄み渡る青空のもと、全校生徒の熱気あふれる「運動会」が行われました。どの団も一つになって勝利に向かって力いっぱいがんばり、初めての中学校の運動会に臨んだ1年生も『勇氣凜々 ONE TEAM』というスローガンにふさわしい活躍を見せていました。応援合戦でも1年生の大きな声がグラウンド中に響き渡るなど、1年生のパワーが炸裂した運動会となりました。みんなで協力してがんばった達成感。声をからして仲間を応援した充実感。勝った喜び。負けた悔しさ。すべて含めて今回の運動会をよき思い出としてこれからの生活のエネルギーにしてほしいと思います。

運動会結果

競技の部

優勝 白団（7組） **準優勝** 青団（2組・4組） **3位** 黄団（1組・5組）

応援の部 **最優秀賞** 緑団（3組）・赤団（6組）



オーケストラ鑑賞会に行ってきました

6月4日（火）、石川県立音楽堂で「オーケストラ鑑賞会」がありました。午前中の運動会リハーサルの後、バスに乗って音楽堂へ。心地よいオーケストラ・アンサンブル金沢の演奏に、疲れた体を癒やされた生徒も多かったのではないのでしょうか。会場には他の学校の生徒も参加していましたが、現地でのあいさつ、金沢子どもかがやき宣言の唱和、鑑賞態度、どれをとっても長田中の1年生は大変素晴らしかったです！拍手！！

